
Empfänger: Michaela Kayser, DQHA, Hubertus Lüring, Bernhard Flesch und Ullrich Vey

Brief: Sehr geehrte Damen und Herren,

Q13 = Q-unbezahlbar

Wir wollen faire Preise für unseren Sport!



Kommentare

Name Ort Datum Kommentar

Sophie Burmeister Deutschland 2013-07-

22

Es muss sich etwas ändern. Und der richtige Zeitpunkt dafür ist genau jetzt.

Justine Storwick Deutschland 2013-07-

22

Weil es einfach viel zu Teuer ist.

Ines Hasenfuß Ludwigshöhe,

Deutschland

2013-07-

22

Auch ´´Normal-Verdiener´´ sollten eine Chance haben sich mit ihrem Pferd auf

der Q zu beweisen.

Christine Fleckenstein Krombach, Deutschland 2013-07-

22

Zu teuer!!

michaela Gröne Deutschland 2013-07-

22

zu lange und dadurch zu teuer!!! und zu viele Ausländische Pferde nicht in

Germany gezogen.

Lisa Schmaderer Deutschland 2013-07-

22

Die Preise werden von Jahr zu Jahr übertriebener. Da muss sich etwas ändern!

Ayla Ienni Deutschland 2013-07-

22

Weil ich es eine Unverschämtheit finde, die Preise so hoch zu setzen! 

Kein Hobbyreiter oder Normalverdiener kann sich das mehr leisten. Das Geld

gibt man lieber für einen schöne Urlaub aus. Manch ein Reiter zahlt nicht mal

die Boxenpreise der Q13 für seinen Unterstand in einem Monat!!!

Julia von Gierke Deutschland 2013-07-

22

Weil ich auch teilnehmen will!

Heidi Wolber Sassenburg,

Deutschland

2013-07-

22

Viel zu teuer !!! Können sich nur noch Wenige leisten.Soll das Westernreiten

auf diese Wenigen reduziert werden?

Laura Weber Deutschland 2013-07-

22

Macht keinen Spaß mehr wenn man immer so viel zahlen muss!!!!

Lisa Herr Deutschland 2013-07-

22

Unverschämtheit, wie soll sich so ein kleines Licht dort ncoh eine Box

leisten??

Soll so der Westernreitsport gar kaputt gemacht werden?!?!?!

Emiely Bingel Deutschland 2013-07-

22

Zu teuer !!!!

Soll der Turniersport zu einem Sport der Reichen werden ?

Merle Barenbrügge Dötlingen, Deutschland 2013-07-

22

Es ist einfach unverschämt und schade, Pferde zu halten -vor allem

showpferde ist eh schon so teuer. Dann kann man auch gleich nur Open und

select anbieten. Welcher novice kann sich das denn leisten?

Isabell Hörter Deutschland 2013-07-

22

Bei den Preisen kann ich mir die Teilnahme nicht mehr leisten.

Nic Köhninger Willisau, Schweiz

(Confoederatio Helvetica)

2013-07-

22

Zu teuer

Sarah Pfaff Mittelstreu, Deutschland 2013-07-

22

Diese Preise kann sich kein normal Sterblicher mehr Leisten.

Christina Luithle Deutschland 2013-07-

22

die Startgebühren für die Q13 sind unverschämt und eine echt Frechheit!!!



Name Ort Datum Kommentar

Miriam Thelen Deutschland 2013-07-

22

Als Azubi?! Totale Verarsche!

Alexandra Jagfeld Deutschland 2013-07-

22

Diese Preise Schaden unseren Sport der uns doch eigentlich so sehr am

Herzen liegen muss, dass man ihn förden sollte!!!

Cornelia Pickel Deutschland 2013-07-

22

Weil sich solche teuren Starts kein Normalbürger leisten kann.

Kirsten Dauth Ganderkesee,

Deutschland

2013-07-

22

Durch diese Preispolitik, wird nur ein kleiner Teil der Dqha Mitglieder in der

Lage sein an so einer schönen Veranstaltung teilzunehmen. Wobei wir genau

wie schon bei der Pferdesteuer beim Thema "elitärer Sport" wären. Die Folge

ist, die Leute wandern in andere Verbände ab. Die Zahl der Teilnehmer wird

verschwindend gering. Ist so überhaupt ein echter sportlicher Vergleich noch

möglich? Quo Vadis Dqha

Mario Dietrich Mario

Dietrich

Deutschland 2013-07-

22

Je teurer der Turniersport wird desto weniger werden es sich leisten

können.Und man sollte heute schon an Morgen denken und nicht den

Nachwuchs verprellen.Dies funktioniert auf kurze Sicht ! aber nicht für länger.

Diana Heinrichsen Wernigerode,

Deutschland

2013-07-

22

ich bin Qu Züchter :)

alexandra mohr Deutschland 2013-07-

22

wir unterstützen doch nicht das verkalkulieren der dqha bezüglich kreuth !

Aila Köhler Deutschland 2013-07-

22

Das hat nichts mehr mit Pferdesport  und Können zu tun, sondern nur noch mit

Geld.

Marietta Wind Deutschland 2013-07-

22

Weil ich finde das unser Sport weiterhin der brieten masse zugängig sein sollte

und nciht nur einem kleinen Prozentsatz

Susanne Markfort Deutschland 2013-07-

22

Diese Preise sind unbezahlbar..

Tanja Klahr Deutschland 2013-07-

22

Ist mir zu teuer mach ich nicht mit 

Bei uns sind die dqha Turniere schon total leer und Ewu Turniere voll .man

solltesich überlegen der dqha den Rücken zu kehren und der Ewu wieder bei

zu treten die go ist viel billiger und auch gut besucht

Birgit Möde-Meyer Kirchdorf, DE 2013-07-

22

Je teurer die Starts, desto weniger starten wir.... oder wechseln den Verband.

Christina Hauser Deutschland 2013-07-

22

Für mich als Auszubildende ist es nicht möglich, solch hohe Preise zu zahlen.

Auch bei den kleineren Turnieren finde ich die Preise unverschämt teuer. Da

soll man noch Spaß am Hobby haben?

Sandra Linnig-Foehl Deggenhausertal,

Deutschland

2013-07-

22

Ich bin Zuechter von Sportpferden und ohne bezahlbare Turniere wird der

Kundenkreis weiter schrumpfen!

Petra Schäfer Burghasungen,

Deutschland

2013-07-

22

petraschäfer

Oksana Kurtakova Deutschland 2013-07-

22

Der Turniersport liegt uns am Herzen, aber verschulden wollen wir uns nicht für

die Q! Wenn es nur für die Schönen und Reichen sein soll,  dann können ja die

Amateurklassen komplett weggelassen werden, denn DA starten die Leute, die

reiten, weil sie Spaß daran haben und nicht ihr Geld damit verdienen.

Ann-Kristin Petring Deutschland 2013-07-

22

Damit man auch gute Reiter mit weniger Geld dort sehen kann...



Name Ort Datum Kommentar

wolfgang dickel Deutschland 2013-07-

22

Bin der gleichen Auffassung wie die Initiatorin dieser Petition, dass die Preise

für die diesjährige DQHY-Championship in Relation zu den Gebühren bsw. für

die GO13 der EWU-Deutschland durch nichts zu begründen sind und in jeder

Hinsicht als unverhältnismäßig anzusehen sind. Die DQHA verliert damit weiter

an Sympathie und Akzetanz in der Westernreitszene und determiniert damit

ihren Ruf als elitär respektive als Züchter- und Trainer orientiert.

Christina Flögel Deutschland 2013-07-

22

Einfach nur traurig... !

Als langjähriges Mitglied des Show Teams Dols/Stemme bin ich der DQHA und

insbesondere der Jahreshauotveranstaltung immer noch tief verbunden und

hatte eigentlich überlegt, in diesem Jahr nicht nur als Zuschauer zu

partizipieren, sondern in Kooperation mit einigen Geschäftspartnern diese

Veranstaltung als Sponsor zu unterstützen.

Vor dem Hintergrund dieser Preisgestaltung nehme ich nun jedoch von beiden

Ideen Abstand, da ich diese Politik in keiner Form unterstützenswert finde. Auf

einer Jahreshauptversammlung sollte der Züchter mit der qualitativ

hochwertigsten Nachzucht für seine Bemühungen um den Fortbestand und die

Verbesserung der Rasse geehrt und nicht der Züchter mit den besten

finanziellen Mitteln bestätigt werden...

Claudia Stucki Lemgo, Deutschland 2013-07-

22

Wir würden gerne teilnehmen abe bei diesen Preis schwer finanzierbar

Joanna Rohwer Deutschland 2013-07-

22

Weil es unverschämt ist soviel Geld zu verlangen! Jeder soll die Möglichkeit

haben an der Q teilzunehmen, nicht nur Leute mit `mehr`Geld besitzen

talentierte gut ausgebildete Pferde und sind gute Reiter!!! 

Das sollte allen möglich sein!

Birgit Schwedes-

Kubetschek

Kassel, Deutschland 2013-07-

22

weil ich eigentlich gerne ein Pferd dort starten möchte, aber die bei den

Preisen nicht möglich ist.

Saskia Braun Schiersfeld, Deutschland 2013-07-

22

Es ist ein Hobby! Ein Hobby, welches sehr viele ausüben. Es ist nicht fair, dass

nur reiche an dem Turnier teilnehmen.

Was bedeutet dann noch ein Titel?

Der mit dem meisten Geld hat die meisten Titel oder wie????????

Uwe Grünke Deutschland 2013-07-

22

Weil diese Sportart nicht nur für Wohlhabende gedacht sein sollte.

Franca Bartke Deutschland 2013-07-

22

weil der Sport nach Leistung und Fairness gehen sollte und nicht nach dem

Kriterium, wer der DQHA das meiste Geld zuschiebt!!

Darinka Zyla Deutschland 2013-07-

22

Weil es für Hobbyreiter nicht mehr bezahlbar ist!!!

Franca Bartke Deutschland 2013-07-

22

Weil nicht der Geldbeutel, sondern Fairness und Leistung im Sport überzeugen

sollten!!

Stefanie Terebayza APO, AE 2013-07-

22

Reiten sollte ein Sport bleiben, den sich jeder leisten kann und nicht zu einem

Sport für Reiche zurückmutieren. Mit diesen Dingen gibt man den Kommunen

auch immer mehr in die Hand für die Einführung der Pferdesteuer.

Bettina Fritsch Lubeque, Deutschland 2013-07-

23

Es kann nicht sein, dass die Spalte zwischen Arm und reich nun auch noch bei

den Pferden Einzug erhält! Gleiches Recht für alle. Somit MUSS gewährleistet

sein, dass auch kleine Züchter und Reiter weiterhin am Turniergeschehen und

den Shows teilnehmen können, denn deren Pferde sind ja genauso gut!!!

Andreas Kohler Holm, Deutschland 2013-07-

23

Der Sport muss bezahlbar bleiben und darf kein Privileg für besser

verdienende sein/werden. Ein Zucht und Sportverband muss kostendeckend

arbeiten, aber nicht mit einer Gewinnabsicht.



Name Ort Datum Kommentar

Müller Florian Neusorg, Deutschland 2013-07-

23

Einfach diesen teueren Veranstaltungen fern bleiben. Dann können ja die

Veranstalter rätseln, warum das die Starterzahlen weniger werden. Kreuth ist

auch nicht mehr das was es einmal früher war.

Daniela Cornehls Henstedt-Ulzburg,

Deutschland

2013-07-

23

Die Ermittlung der besten Sportler sollte nicht über den Geldbeutel erfolgen.

Kerstin Golland Deutschland 2013-07-

23

Hallo, die Boxenpreise sind ja unverschämt. Ist die Q13 nur noch etwas für

Reiche?

manuela gebel Deutschland 2013-07-

23

...weil ich gerne dahin gehen würde - es mir aber nicht leisten kann!

Judith Hüster Mettingen, Deutschland 2013-07-

23

Sport muss bezahlbar bleiben!

bettina scholl Hammersbach,

Deutschland

2013-07-

23

Bin zwar noch nie z.b in kreuth oder aachen gestartet, aber ein Ziel war es

schon. Auf Grund der Preise nun nicht mehr.

Claudia Eggl Deutschland 2013-07-

23

ich unterschreibe, weil ein Non Pro, wenn er nicht einen Goldesel im Garten

stehen hat, nicht mehr auf Turnieren starten kann, weil er es sich nicht leisten

kann. Es muss etwas passieren!

petra golenhofen Deutschland 2013-07-

23

Auch Jugend soll teilnehmen können

Karsten Trefflich Deutschland 2013-07-

23

Mit dieser Ausschreibung vergisst man um was es in einem Verein

geht.Förderung des Sports für jederman.So wird dieser Sport nur noch einem

Elitären Kreis ermöglicht.

Cordula Hugo Bayern, Deutschland 2013-07-

23

Mit solchen Preisen kann das Westernreiten sicher nicht attraktiver machen,

was es dringend nötig hätte.....

Christoph Lamprecht Deutschland 2013-07-

23

Ich unterschreibe, weil unser ZUCHTverband auf dem besten Wege ist, die

Zucht, Vermarktung und Vorstellen unserer Pferde für den Ottonormalverdiener

unmöglich zu machen. Dem muss Einhalt geboten werden!

Laura Stein Deutschland 2013-07-

23

Die Preise sind einfach eine Frechheit!!!

Christina Rademacher Jahnberge, Deutschland 2013-07-

23

Quarter Horse Züchter/Besitzer/Reiter  und DAS kann ich mir nicht leisten

Sabine Götz Deutschland 2013-07-

23

Ich finde es schade, denn durch das Event sollte doch die deutsche Quarter

Horse Zucht und auch die Vermarktung gefördert werden. Aber ein kleiner

Züchter kann sich solche Preise leider nicht leisten und wir kleinen Züchter

bleiben mal wieder auf der Strecke.

Julia Gaupmann Sankt Pölten, Österreich 2013-07-

23

Eine Verschämtheit!

Aline Heimer Deutschland 2013-07-

23

Abzocke...Bei diesen Preisen wird es für den Normalverdiener nicht mehr

möglich sein teilzunehmen, schade

Carina Maiwald Deutschland 2013-07-

23

Q13 soll ein Previleg für Reiche werden, oder wie?

Georg Hamelmann Trier, Luxemburg 2013-07-

23

Wenn wir es jetzt nicht stoppen was müssen denn unsere Kinder noch alles

zahlen



Name Ort Datum Kommentar

Heike Ulbrich Deutschland 2013-07-

23

Ich sage NEIN, der Turniersport sollte auch für normal sterbliche bezahlbar

sein!

Jana Mroszewski Sustrum, Deutschland 2013-07-

23

Unverschaemte preise der Q 13

Katrin Amberg Deutschland 2013-07-

23

Die Teilnahme an einer solchen Veranstaltung sollte für jeden möglich gemacht

werden, der ein sehr gutes Quarter Horse im Stall hat und nicht nur für

diejenigen mit dem notwendigen Kapital. 

Die DQHA ist und bleibt in erster Linie ein Zuchtverband, dessen Aufgabe es

ist die Zucht voran zu bringen. Durch diese Preisgestaltung stehen nicht die

besten Pferd-Reiter-Paare auf dem Siegertreppchen, sondern diejenigen, die

sich die Q13 leisten können. Auch eine Art von Selektion, allerdings nicht im

Sinne der Zucht ...

Joachim Zangerle Deutschland 2013-07-

23

Weil eine solche Preisgestaltung nicht förderlich für den Westernreitsport ist.

ann-catherin götz Deutschland 2013-07-

23

wer soll sich die starts noch leisten können ? .. was ist mit der jugend ? mit den

amateuren ( azubis , studenten , schüler ??????? )..... auch solche hätten

gerne die möglichkeit an so einem event teilzunehmen. jedoch macht die

DQHA genau das unmöglich ! ...

Saskia Grubert Deutschland 2013-07-

23

Weil sich bei vielen Leuten die Frage stellt "Turnier oder Urlaub"!

Barbara Dechant Deutschland 2013-07-

23

Ich finde der Reitsport ist schon teuer genug. Irgendwann ist auch mal Schluss.

Wir sind doch keine Melkkühe!

Claudia Hußmann Deutschland 2013-07-

23

Nur noch für Leute bezahlbar, bei denen es auf 100 EUR mehr od. weniger

nicht ankommt - hier geht es nicht mehr um den Sport, sondern um möglichst

großen Profitt!!!

Stephanie Eickholt Fröndenberg,

Deutschland

2013-07-

23

Diese Entwicklung ist erschreckend und schade zugleich. Wo doch gerade da

Quarter Horse als DAS Freizeitpferd vermarktet wird. Turniere sind ja unter

anderem auch Werbeveranstaltung für die Rasse. Es wird hier den guten,

ambitionierten Reitern die Möglichkeit genommen in die ganze Quarter- Welt

hereinzuschnuppern. 

Bei DEN Preisen wird einen schlicht und ergreifend schlecht!!!

Die Zukunft wird dann so aussehen, dass nur noch die ein und dieselben

Gesichter zu sehen sein werden. Keine Spur mehr vom "bunten"

Turniergeschehen.

Klar kostet Turnierreiten Geld- aber ein wenig günstiger geht auch, wie es uns

andere Vereine vormachen.

Nadine Völker Deutschland 2013-07-

23

DQHA ist langsam abgehoben

Sabrina Zangerle Deutschland 2013-07-

23

Frechheit

Monica von der Osten-

Sacken

Deutschland 2013-07-

23

Wer soll das noch bezahlen?

Mechthild Mecklenborg Deutschland 2013-07-

23

möchte in ein paar Jahren vielleicht auch Turniere gehen, und es sollten die

Besten auf so einer Show sein und nicht nur die, die sich die Kosten leisten

können.



Name Ort Datum Kommentar

Anna Dittmar Deutschland 2013-07-

23

Diese Preissteigerungen sind nur noch Wucher. Womit werden sie

gerechtfertigt? 320€ für 10 Tage? Ich bezahle als Einsteller rundum versorgt

den gleichen Betrag für zwei Monate! Wo ist da das Verhältnis? Es ist reine

Geldmacherei. Es wird darauf hinauslaufen, dass nicht mehr der Titel für das

beste Zuchtergebnis sondern der Titel für den reichsten Züchter vergeben wird.

Wo bleibt da der "Sport"?

Petra Ackermann Deutschland 2013-07-

23

Defizitäres Vereinsmanagement sollte nicht zu Lasten engagierter Reiter/innen

gehen.

Nadine Cotte Velbert, Deutschland 2013-07-

23

Wenn man bedenkt das die Lebenshaltungskosten immer weiter steigen, wie

auch die Benzin / Dieselpreise....ist es für mich unmöglich die Reise nach

Kreuth anzutreten.....hinzukommen: Kosten für die Box, Startgelder,

Versorgungskosten für Reiter und Pferd. Sport soll Spass machen und nicht

finanziell ruinieren!

Torsten Kammertöns Deutschland 2013-07-

23

Weil sich die Preissteigerung und die Tendenz zum Reichensport auch auf

jedem einfachen Turnier schon bemerkbar macht.

Tuchek Isabelle Deutschland 2013-07-

23

Obwohl ich keine Turniere mehr reite, fand ich damals die Preise schon sehr

hoch, wenn sie weiter steigen, kann sich das bald keine/r mehr leisten..

Joana Sprogoe Deutschland 2013-07-

23

Der gehobene Westernreitsport wie ihn die DQHA in Deutschland vertritt, ist

bereits kostspielig genug. Und anstelle den Sport und die Vermarktung zu

fördern, wird dafür gesorgt das kontinuierlich die Starterzahlen zurück gehen -

sehr schade -! Dabei beweist die DQHA Ost gerade, dass es auch anders

geht!

Klaus Wilhelm Deutschland 2013-07-

23

Weil es beim Sport um Leistung, Qualität und Engagement gehen soll und

nicht darum, wer ihn sich leisten kann !

erich jeran Deutschland 2013-07-

23

das geht garnicht das ist unverschaemt und ich weiss nicht was sich der

vorstand der dqha sich dabei gedacht hat.

Maja Deeb Mülheim an der Ruhr,

Deutschland

2013-07-

23

Ich unterstütze die Petition weil ich finde,  Turnierreiter auch ohne

Phantasiepreise bei Boxen und Startgeldern schon genügend Kosten haben!

Ein fairer Leistungswettbewerb aussagekräftiger als einer, bei dem nur die

"Betuchten" teilnehmen können!



Name Ort Datum Kommentar

Henning Koopmann Deutschland 2013-07-

23

Überdimensional, viel zu teure Boxen. Der Sport ist ohnehin schon für

Amateure sehr teuer, für Profis und Züchter ein teures Vergnügen, das sich mit

hängen und würgen durch die Promotion für die Hengste und den damit

verbunden Verkauf der Nachzucht rechnet. Denn wie im Dressur- oder

Springsport fehlen die großen Sponsoren, die es ermöglichen würden, dass

man vom Sport leben kann, geschweige denn daran zu verdienen. So gehen

die Springreiter nach der Riders-Tour meistens mit mehreren Hunderttausend

Euros nach Hause, wenn sie nicht zu oft am Hinderniß-Ständer kleben

geblieben sind.                                  Da sind diese Boxenpreise mehr als

unfair, da auch viele Eltern alles tun um ihren Kindern den Sport zu

ermöglichen, die unseren späteren Nachwuchs darstellen. So werden sie nur

verjagt und abgeschreckt. Sollte so dringend Geld im Zuchtverband für die Q13

benötigt werden, sollte man sich vielleicht auf die Suche nach weiteren

Sponsoren machen, die aus dem Großkapital stammen und noch Werbe- und

Investitionsspielraum in siebenstellige Bereiche haben. Aber es sollte nicht auf

dem Rücken der Teilnehmer ausgetragen werden. Diese zahlen ohnehin schon

mehr als genug. 

Ich kann eine solche Preisgestaltung nicht logisch nachvollziehen, da sie sich

meiner Idee von Sport- und Zuchtförderung gänzlich entzieht.

Viele Grüße an alle Sportbegeisterten, Henning Koopmann

Simone Feierler Deutschland 2013-07-

23

Weil jeder Chance erhalten soll, an Turnieren teilnehmen zu können und sein

Können unter Beweis zu stellen. Der Turniersport soll für jeden zugänglich sein

- nicht nur für die, die genug Geld auf dem Konto haben!!!!

Mira Probst Deutschland 2013-07-

23

Für mich persönlich wäre es ein Traum einmal bei einer Q starten zu können,

nur aus Spaß und Ehrgeiz. Bei diesen Preisen ist es Normalverdienern nicht

möglich ihr Können unter Beweis zu stellen oder auch Fohlen aus einer

Hobbyzucht dem Zuchtverband vorzustellen.

Melina Müller Deutschland 2013-07-

23

Weil ich will, dass meine Freundin auch in Zukunft bei der Q13 mitmachen

kann :)

Annelie Distler Deutschland 2013-07-

23

Einfach unverschämt!

Heike Dr. Hübner Deutschland 2013-07-

23

Ich wollte nächstes Jahr mit meiner jungen Stute auf der Q14 starten, werde

aber stattdessen lieber auf die NRHA Futurity fahren.

Wilhelm Kehrer Deutschland 2013-07-

23

Diese Preise sind absolut nicht akzeptabel!

Martina Hofmann Deutschland 2013-07-

23

Für OttoNormalVerbraucher nicht mehr finanzierbar... scheinbar ist das Ziel

eine "geschlossene Gruppe"

Gabriela Rödig Deutschland 2013-07-

23

Weil ich jetzt echt überlegen muss mit meinen 2 Pferden auf der Q13 zu

starten - echt schade, dass jetzt nur noch die reichen und die Profies starten

können. Unfähr!! Die VWB schaffts ja auch die Preise so einigermaßen im

Rahmen zu halten. Wieder mal ein Grund zu überlegen, ob man nicht aus der

DQHA austritt :-(

Sabine Bremora Deutschland 2013-07-

23

Ich möchte wieder einen fairen für jedermann bezahlbaren Westernsport

ausüben!

Sabine Finkensieper Deutschland 2013-07-

23

Turniersport sollte auch für junge Erwachsene (in Ausbildung, Studenten, usw.)

erschwinglich sein/bleiben!



Name Ort Datum Kommentar

Kurt Deimel Carlsberg, Deutschland 2013-07-

23

Weil ich diese Preissteigerungen nicht verstehe und akzeptiere.

Iris Petschenig Chino Hills, CA 2013-07-

23

weil ich und meine kinden betroffen bin.

Judith Rauch Deutschland 2013-07-

23

Für mich als Trainer sind hohe Turnierkosten immer schwerer zu stemmen.

Welcher Kunde kann es sich noch leisten sein Pferd zzgl. zu den eh schon

bestehenden Trainingskosten noch auf so ein teures Turnier zu schicken? Es

werden nicht umsonst in den Open Klassen immer weniger Starter, da sich nur

noch ein kleines, wohlhabendes Klientel dort aufhält.

Da ich selbst auch schon Turniere veranstaltet hab weiss ich dass die Kosten

nicht einfach zu decken sind. Aber die Preise so hoch zu setzen dass kaum

noch jemand kommt ist bestimmt auch keine gute Lösung....

sabine hoppert Deutschland 2013-07-

23

finde die preis unverschämmt

Claudia Trapp Deutschland 2013-07-

23

...und dann sollen die "Nordlichter" auch noch 800 km dafür fahren. Damit

ist/wird die DQHA noch unattrakiver für Reiter aus dem Norden.

Nicole Majewski Deutschland 2013-07-

23

Ich bin immer gerne nach Aachen zu den Q- Turnieren gefahren, aber bei den

Preisen für die Q13 - Nein Danke. Ich bin der Überzeugung, dass der

Turniersport nicht nur den Reichen vorbehalten sein sollte.

Peggy Wolff Deutschland 2013-07-

23

Turniersport nicht nur für die High Society!!!

Natascha Fink Deutschland 2013-07-

23

Einfach zu teuer!!! wo soll das noch hinführen...

Janina Kuhlow Deutschland 2013-07-

23

Es sollte ein Sport für jedermann bleiben und nicht nur für die Reichen!!!

Andreas Peekhaus Deutschland 2013-07-

23

Ich erwarte von einem Zuchtverband Unterstützung und nicht finanzielle

Ausgrenzung der normal Bemittelten.

Sille Woitaschek Deutschland 2013-07-

23

Wollte mit 2 Pferden kommen, jetzt überlege ich, ob ich überhaupt komme.

Hab mich das ganze Jahr gefreut,dass es diesmal wieder Kreuth statt Aachen

wäre

Dirk Steilen Deutschland 2013-07-

23

Unverschämt, Warum bekommen alle anderen Verbände das günstiger hin?

josef schlammerl Deutschland 2013-07-

23

Boxenpreise in dieser Höhe fordern keinen Sport für die gesamte/n Zucht/Sport

sondern nur für einige wenige.... wenn so weitergemacht wird sind die Titel und

Preisgelder bald mehr oder weniger käuflich... und zwar für die Leute die sich

das noch leisten können....

Martina Sager Deutschland 2013-07-

23

Weil auch auf kleineren Turnieren die Preise schon gestiegen sind.....

Regina Glusa Deutschland 2013-07-

23

Weil davon die Teilnahme vieler Sportbegeisterter abhängt. Ich vermisse

Aachen jetzt schon!

Ralf Becker Deutschland 2013-07-

23

Wir wollten dieses Jahr hin aber es ist viel zu teuer.



Name Ort Datum Kommentar

Franzi garz Gevelsberg, Deutschland 2013-07-

23

Diese Preise schließen leider jeden "Nicht-Trainer" aus dem Sport aus. So

macht Turniere starten keinen Spaß mehr- kein Wunder, dass der

Westernsport sich nicht weiter entwickeln kann. Traurig

Linda Fruhner Schwann, Deutschland 2013-07-

24

weil es nicht sein kann...!!!

Nathalie Jott Deutschland 2013-07-

24

Der Sport darf nicht nur für "Reiche" sein.

Christine Höltschi Ellikon an der Thur,

Schweiz (Confoederatio

Helvetica)

2013-07-

24

Jedermann soll es möglich sein, die Qualität und Training seines Pferdes mit

anderen messen zu können. Ein Titel muss verdient und nicht gekauft werden.

Je teurer das ganze und je mehr Geld fliesst, deste unfairer wird der Sport!

Inge pel Eede, Niederlande 2013-07-

24

Es soll eine sport sein nicht nur fur die reiche menschen!

Heinrich Wagner Deutschland 2013-07-

24

Turniere müssen bezahlbare Ereignisse bleiben und dürfen nicht nur einem

keinen exklusiven Kreis vorbehalten bleiben. Im Vergleich mit "klassischen"

Turnieren sind die  Startgebühren und Nebenkosten schon jetzt viel höher und

häufig sind viel zu wenig Sponsoren am "Start". Hier sollte das dringliche

Verhandlungsgeschick der Turnierveranstalter liegen. Stellen wir uns vor ein

Turnier soll stattfinden und keiner kommt.


